



## Federación Canaria de Automovilismo Dpto. de Prensa y Comunicación

NP 21º/18 Agosto  
Campeonato de Canarias de Rallyes de Tierra

### **La Federación Canaria de Automovilismo aprueba la nueva fecha del Rallye Tierras del Teide – Isla de Tenerife**

**El Club ProGT Arafo organizará la primera edición de esta prueba a finales del mes de octubre, ya en ese momento como penúltima cita del campeonato regional de rallyes sobre tierra.**

La Federación Canaria de Automovilismo ha aprobado la nueva fecha de la primera edición del Rallye Tierras del Teide – Isla de Tenerife, prueba puntuable para el Campeonato de Canarias de Rallyes sobre Tierra.

Previamente, el Club ProGT Arafo había solicitado una nueva ubicación en el calendario. Así, la fecha elegida, 26 y 27 de octubre, ha sido aprobada. De ese modo, la cita tinerfeña pasa a ser la penúltima del calendario; tendrá lugar después del Rallye de tierra de Gran Canaria (5 y 6 de octubre) y llegará justo antes del Rallye de La Oliva en Fuerteventura (9 y 10 de noviembre).

Actualmente, el campeonato lo lidera Juan Carlos Quintana, que después de las dos primeras citas celebradas ha cosechado 65 puntos a los mandos de su Mitsubishi Lancer Evo X. Con un Skoda Fabia TSI, Kevin Guerra es segundo con 50 puntos, mientras que el Volkswagen Golf GTI de Cristian Calderín es tercero gracias a los 40 que acumula. En el apartado de copilotos, Daniel Sosa es líder con 50 puntos, por los 40 de Verónica Tejera y los 35 que comparten Eduardo González y Tecorice Hernández.